

防災会からのお知らせ

今年も兵庫県南部地震が発生した1月17日がやってきます。各ご家庭では、「わが家で出来る防災訓練」をしていますか？

1月はまず「グリーンシティあいさつ運動」にご協力ください。

「あいさつ運動」は、誰でも自由参加であいさつをします。グリーンシティをにぎやかなあいさつでいっぱいにしましょう。

エレベーターの乗り降りだけでも「おはようございます」「いってらっしゃい」「こんにちは」「ごくろうさま」「こんばんは」「さようなら」「おやすみなさい」まだまだいっぱいあります。

昨年も言いましたが「あいさつ」は、はじめの一言に勇気がいるようですが、大人も子ども達を見習って恥ずかしがらずに大きな声で頑張りましょう。

そうすることで笑顔いっぱいのグリーンシティになるでしょう。そして、あいさつからいろんなことが始まるに違いありません。

まずは、できることから始めていきましょう。

そして、心の輪を地域の人みんなに広げ、子どもたちやお年寄りも安心して住めるグリーンシティづくりにご協力ください。

阪神・淡路大震災において、災害時に各種ボランティアの果たす役割の重要性が認識され、1月17日は「防災とボランティアの日」1月15日～21日は「防災とボランティア週間」になりました。

また、災害発生時におけるボランティア活動や自主的な防災活動の重要性に対する認識を一層深めるため、災害に対する備えの充実や強化を図ることを推進し「地域とボランティアの連携」を災害時だけでなく、日常から**防災まちづくり**にご協力ください。

